

#NORD-OST 04. August 2017

ÖPNV Karte - EVG Berlin pocht auf Erhalt oder Einführung vergleichbarer Regelung

Zwischen der DB AG und dem Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg (VBB) laufen zurzeit Gespräche über die Zukunft der ÖPNV-Karte. Immer wieder ist zu hören, dass die bestehende Regelung gekappt werden soll.

Da es sich hier nicht um eine von der EVG vereinbarte Leistung handelt, haben wir die DB AG und VBB aufgefordert,

- die ÖPNV-Karte in vollem Umfang zu erhalten
- oder eine vergleichbare Regelung zu vereinbaren.

Es kann nicht sein, dass alle bisher Beschäftigten der DB-Unternehmen Verlierer einer Auseinandersetzung zwischen VBB und DB AG werden. Wir gehen auch davon aus, dass sowohl der Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg als auch Europas größter Mobilitäts-Dienstleister ein Interesse daran haben, dass die Mitarbeiter der DB-Unternehmen den ÖPNV nutzen.

Wir bleiben dran und informieren Euch!

Downloads



Aushang

(PDF, 74.81 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-08-04_OEPNV-Info.pdf)